

PIERRE



Ketly y Vital Pierre

REPÚBLICA DOMINICANA

IDIOMA

Español

PRIORIDADES MINISTERIALES

Discipulado,
evangelización,
misiones de corto plazo,
Participación

CUMPLEAÑOS

Ketly 1/9
Vital 15/6



UBICACIÓN

República Dominicana



ACERCA DE



KETLY y VITAL trabajan con la Alianza de Iglesias Bautistas dentro de la comunidad haitiana de la República Dominicana (RD). Fortalecen, alientan y plantan nuevas iglesias y discipulan a miembros nuevos y existentes. A través del Centro Comunitario Integral Visión, que ellos imaginaron, construyeron y siguen dirigiendo, brindan

servicios en La Romana, en especial a los migrantes haitianos. También enseñan a pastores y líderes de congregaciones locales a comenzar y construir una amplia gama de ministerios de alcance en sus comunidades. Además, sirven como nexo, conectando a grupos voluntarios de Estados Unidos y Puerto Rico con las iglesias y ministerios en la costa este de la República Dominicana. Finalmente, su objetivo es promover el ministerio transcultural de RD en el mundo.



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: pierre@internationalministries.org



HISTORIA DEL MINISTERIO

Cuando caminamos con «el más pequeño», caminamos con el Señor (Mateo 25:40). Yo, Ketly, he estado acompañando a Loraine, una migrante que fue diagnosticada con cáncer de pecho. Es madre de tres hijos y no tiene recursos ni seguro. Como su capellán, he estado orando con ella, acompañándola al hospital y recaudando fondos entre nuestros hermanos de Estados Unidos, Puerto Rico y la República Dominicana para pagar su tratamiento. Al mismo tiempo, Vital, por medio del centro comunitario, ha estado ayudándole con las necesidades legales.

Durante su enfermedad, el pasaporte de Loraine expiró y, con este, su permiso legal para trabajar. Su familia estuvo usando sus recursos para ayudarla a pagar los medicamentos, así que no pudieron pagar para renovar su pasaporte. Para Loraine y otros migrantes como ella, nuestro centro comunitario ofrece un banco de alimentos y ayuda con los documentos legales y otras necesidades físicas.

Muchos migrantes necesitan con desesperación comer y presentar documentos antes de encontrar empleo. Por medio de mi capellanía y el trabajo de Vital en el centro, ministramos a la persona en su totalidad: espiritual, física y emocional. El cuerpo de Cristo, todos juntos, podemos aliviar el dolor y la necesidad. Le pedimos que sea parte de esta visión. Mientras acompañamos a los que están en necesidad, usted puede formar parte de este camino orando por los migrantes haitianos y dominicanos.



Ketly adora a Dios durante un servicio en la iglesia.

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore por el espíritu de Dios en nuestras vidas y para que sane a aquellos con los que nos encontramos espiritual, emocional y físicamente.

Ore por los recursos financieros para el programa de capellanía, el banco de alimentos y otras necesidades en el centro comunitario.

Ore por las personas que están siendo disciplinadas, para que puedan ser de bendición para los demás y comiencen nuevos ministerios entre ellos.

CITA BÍBLICA

«Porque tuve hambre y ustedes me dieron de comer... fui forastero y me dieron alojamiento... El Rey les responderá: “Les aseguro que todo lo que hicieron por uno de mis hermanos, aun por el más pequeño, lo hicieron por mí”».

Mateo 25:35-40 (NVI)